

Danke, für den Weg, den Du mit uns gegangen bist.
Danke, für die Hand, die uns so hilfreich war.
Danke, für die Nähe, die uns Geborgenheit gab.
Danke, dass es Dich für uns gab.
Danke für all Deine Liebe.



Unendlich traurig und doch dankbar für die gemeinsame Zeit und die vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserer geliebten Ehefrau und Mama, unserer Tochter und Schwiegertochter, Schwester, Schwägerin, Tante, Gotte und Freundin

Diane Sophie Morgan

4. Januar 1980 – 24. August 2022

Mitten aus dem vollen Leben nahm Dir, heimtückisch und unbarmherzig, ein schweres Leiden in kürzester Zeit die letzte Kraft. Die Vorfreude auf einen neuen Lebensabschnitt im gemeinsamen Haus war gross. Wie gerne hätten wir noch so manchen unvergesslichen Moment mit Dir geteilt. Deine Liebe, Herzlichkeit und Lebensfreude werden wir nie vergessen. Du fehlst uns allen sehr und wir tragen Dich in unseren Herzen!

In endloser Liebe und stiller Trauer

Lukas Steinmann mit Vitus und Alinda

Myriam und Jean Morgan

Veronika und Erich Steinmann

Céline Morgan und Mohamad Khir Alwazir mit Elias

Michael und Carolin Steinmann mit Matilda, Felix und Victor

Roland und Claudia Steinmann mit Elio und Lilly

Verwandte und Freunde

Traueradresse

Lukas Steinmann, Hünenbergring 13, 6006 Luzern

Die Beisetzung und Abdankung finden im engen Kreis statt.

Anstelle von Blumenspenden berücksichtige man die Stiftung Kinderspital Kantha Bopha, Dr. Richner
IBAN: CH60 0070 0111 3000 4581 4